



Jelang Idul Fitri 1443 H, Dandim 1628 /Sumbawa Barat dan Kapolres Pimpin Rakor Percepatan Vaksinasi Booster

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KAMPAI.CO.ID

Apr 16, 2022 - 22:07



Sumbawa Barat NTB - Menindak lanjuti perintah Kapolda NTB Irjen Pol Joko Poerwanto dalam rangka percepatan vaksinasi, Kapolres Sumbawa Barat dan Dandim 1628 /Sumbawa Barat memimpin rapat kordinasi evaluasi strategi

percepatan vaksinasi menjelang pelaksanaan hari raya idul Fitri 1443 Hijriyah. Bertempat di Ruang Vicon Polres Sumbawa Barat pada sabtu (16/4/22) pukul 09.30 wita.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.I.K., M.IP dalam sambutannya menyampaikan, untuk capaian Vaksinasi Booster Sumbawa Barat saat ini baru mencapai 21%. Untuk target 70% yaitu sampai dengan bulan Juni 2022." Untuk percepatan Vaksin Booster bisa disiasati dengan bantuan sosial. Bila perlu para Kapolsek dan para Camat agar mendatangi komunitas yang belum melakukan Vaksin Booster " terangnya

Kapolres mengajak seluruh stakeholder semua mari kita berkolaborasi dan memanfaatkan momentum Bulan Suci Ramadhan untuk meningkatkan amal perbuatan termasuk dalam Percepatan Vaksinasi dari Pemerintah agar kita bisa lebih Solid. "Tim Vaksinator di Sumbawa Barat sudah solid namun perlu lebih semangat lagi. Kita juga ada Vaksin imbuhan yaitu Vaksin Rabies namun tidak mengurangi semangat kita." tegasnya

Kapolres berharap kepada para Camat, Lurah dan Kepala Desa agar lebih aktif dan memanfaatkan adanya bantuan sosial untuk peningkatan Vaksinasi. Karena vaksinasi adalah untuk kekebalan tubuh secara kelompok (Herd Immunity).

Kesempatan itu, Dandim 1628/Sumbawa Barat Letkol Inf Octavian Englanga memperkenalkan dirinya dan sekaligus menyampaikan bahwa untuk kegiatan Vaksinasi Booster diharapkan sampai dengan tanggal 30 April bisa mencapai target 30 % karena saat ini baru 21 %.

" Untuk keterlibatan TNI dalam Vaksinasi di Kabupaten Sumbawa Barat masih sangat terbatas. Namun bagaimanapun minimal dari rekan Koramil dan Babinsa untuk tetap aktif terlibat dalam kegiatan Vaksinasi. Apa yang sudah dilakukan dan diupayakan oleh Tim Vaksinasi Sumbawa Barat sangat diapresiasi dan kita tinggal meningkatkan sesuai dengan target dari pemerintah." tuturnya

Kemudian dilanjutkan dengan diskusi dan tanya jawab terkait percepatan vaksinasi booster di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat. Agar mampu menjangkau 70% yang diharapkan oleh pemerintah, apalagi dalam jelang lebaran idul fitri 1443 Hijriyah.

Perlu diketahui dalam rapat koordinasi percepatan vaksinasi booster telah hadir Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S.I.K., M.IP. Dandim 1628/Sumbawa Barat Letkol Inf Octavian Englanga. Wakapolres Sumbawa Barat Kompol Jamaluddin S.Sos. Dirut RSUD Asy Syifa Kab. Sumbawa Barat dr. Carlof Sitompul. Camat Taliwang Kab.Sumbawa Barat Aku Nur Rahmadin Spd. Danramil 1628-01 Taliwang Kab.Sumbawa Kapten Inf Bambang. PJU Polres Sumbawa Barat. Para Kepala puskesmas Sumbawa Barat.(Adbravo)